



CONFERENCIAS

Conferencia sobre la violencia de género a cargo de la neuróloga Sonia Herrero

El ciclo de conferencias que organiza la Universidad de la Experiencia de Ávila, que tiene su sede en la Escuela de Educación y Turismo de la Universidad de Salamanca en Ávila, recibe hoy a Sonia Herrero, doctora en Neurología del Hospital Río Hortega de Valladolid, que ofrecerá una charla sobre el tema de la violencia de género a la que ha titulado 'Pasa la bola'. Este nuevo acercamiento a un tema tan sangrante, sobre el que hay que hablar mucho para ayudar a ponerle remedio, comenzará a

las seis de la tarde en el salón de actos de la Escuela de Educación y Turismo, con la entrada libre. La siguiente cita de este ciclo de conferencias, abierto al público en general y no sólo a los miembros de la Universidad de la Experiencia, tendrá lugar el miércoles 22 de marzo, jornada en la que José María Muñoz Quirós, poeta y catedrático de Lengua y Literatura, se sumará a la conmemoración del primer centenario del nacimiento de la poeta Gloria Fuerte con una charla-colquio en la que hablará de la vida y la obra de tan destacada escritora; la cita será también en la Escuela de Educación y Turismo, a las 18,00 horas.